



S. E. el Generalísimo acompañado del ministro de la Gobernación, don Blas Pérez González, y del director general de Regiones Devastadas, don José Macián, inaugura el nuevo Belchite.

LA CIUDAD REDIVIVA

¡Qué bien hace el Caudillo Franco en sustraer tiempo, atención y energías a la ímproba labor de su despacho diario, yéndose del Pardo y de Madrid a recorrer la España provinciana, aldeana y rural! Bien para sí mismo, bien para los demás; es decir, para un pueblo de veintiocho millones de almas, pues su presencia en todas las comarcas (unas tras otras) alejadas de la capital prueba que el Estado no olvida a ninguna. He aquí a Franco en Belchite, ciudad rediviva